



De publicación inmediata: 6/26/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

DECLARACIÓN DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL

Desde el momento en que juré como Gobernadora, he demostrado un apoyo inquebrantable a la MTA y he trabajado en estrecha colaboración con el presidente Lieber para ofrecer un sistema de transporte público de clase mundial para los neoyorquinos. He invertido en iniciativas sólidas de seguridad pública al: instalar cámaras en los trenes, agregar recursos adicionales para estabilizar el sistema después de un aumento en la delincuencia y ampliar los esfuerzos para ayudar a las personas sin hogar a obtener la atención que necesitan. He avanzado en proyectos generacionales como la ampliación del Metro de la Segunda Avenida, el Interborough Express y la renovación de Penn Station.

El año pasado, cuando la Autoridad Metropolitana de Transporte (MTA, por sus siglas en inglés) se enfrentó a un abismo fiscal que representaba una de las amenazas más existenciales en la historia del sistema, propuse y luego trabajé exitosamente con la legislatura estatal para asegurar fondos operativos significativos, confiables y recurrentes para la MTA en el presupuesto estatal. Como resultado, la MTA se encuentra ahora en una posición financiera sólida, lo que le permitirá seguir cumpliendo sus responsabilidades hacia sus millones de pasajeros para brindar un transporte seguro y oportuno. En este momento en que los sistemas de tránsito de todo el país están recortando el servicio a sus pasajeros, Nueva York ha brindado un mayor servicio en todo el sistema de la MTA.

También es importante señalar que la MTA está en el proceso de finalizar su plan de capital 2025-2029, que será votado por la Junta de la MTA este otoño, y requeriría nuevas fuentes de financiamiento. En los próximos meses, mi equipo trabajará con la MTA para desarrollar detallado enfoque integral para financiar tanto los proyectos restantes en el plan de capital 2020-2024, como lo es el nuevo plan de capital. Continuaré trabajando en colaboración con la Legislatura Estatal para implementar soluciones integrales y garantizar fuentes de financiamiento apropiadas en el presupuesto del próximo año.

El compromiso demostrado de este Gobierno con la MTA, así como mi historial de entrega de recursos para prioridades críticas en el presupuesto estatal, deberían proporcionar a la MTA plena confianza en los futuros flujos de financiamiento. Si bien el calendario del próximo presupuesto puede requerir ajustes temporales al cronograma

de ciertos contratos, no hay razón para que los neoyorquinos se preocupen de que no se entreguen los proyectos planificados.

Mientras tanto, la MTA se ha comprometido a dirigir todos los recursos disponibles para garantizar que el sistema permanezca en buen estado y continuar avanzando en proyectos prioritarios, y prepararse para activar nuevos contratos inmediatamente después de la designación de nuevas fuentes de ingresos en el presupuesto del próximo año.

También creo que existen oportunidades adicionales de ahorro y mejorar los ingresos dentro de las operaciones existentes de la MTA. El año pasado, bajo mi dirección, mi Gobierno y el equipo de liderazgo de la MTA identificaron con éxito eficiencias operativas por una suma de más de \$400 millones, y confío en nuestra capacidad para llevar esos esfuerzos aún más lejos.

###

Noticias adicionales disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir información actualizada de la Oficina de la Gobernadora en: ny.gov/signup | Envíe
NEW YORK por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)